



El curso de la Universidad de la Experiencia echa a andar en Miróbriga con 43 alumnos

Regresan las sesiones presenciales

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El nuevo curso de la Universidad de la Experiencia en Ciudad Rodrigo echa a andar con el regreso de la presencialidad de los alumnos a las clases, tras un largo paréntesis de año y medio y una reducción de la matrícula de casi el 50 por ciento debido a las limitaciones de aforo y las medidas de seguridad.

De esta forma, los 43 alumnos

matriculados este año en el programa interuniversitario participaron ayer en una sesión sobre Derecho Tributario, dirigida por el profesor de la Universidad de Salamanca, Marcos Iglesias.

Las sesiones continuarán dos días por semana, dedicadas este trimestre a etnobotánica y conservación de la diversidad biocultural, para continuar con derecho básico y botánica.



Sesión de la Universidad de la Experiencia de ayer sobre Derecho Tributario ofrecida por Marcos Iglesias. | CASAMAR